

# 25 Jahre segensreiche Hilfstätigkeit von ONE WORLD

*Der Verein ONE WORLD feiert in diesem Jahr sein 25-jähriges Bestehen. Am Sonntag, 7. Mai 2017, beging dieses segensreiche Hilfswerk mit einem Gottesdienst in der Pfarrkirche St. Peter und Paul sowie anschliessend im Kulturhaus Rössle mit einem würdigen Anlass die Jubiläumsfeier. Vorsteher Freddy Kaiser hob in seinen Grussworten die bisher ausserordentlich grossen Verdienste der ONE WORLD-Organisation hervor.*

Vor 25 Jahren wurde der Verein ONE WORLD durch Marius Kaiser zusammen mit Frauen und Männern der ersten Stunde gegründet. Seither haben über 100 Volunteers durch dieses Hilfswerk in einem Sozialprojekt in Indien einen Praktikumsinsatz gemacht. Neben Strassenkinderprojekten gehören auch Spitäler, Alters- und Pflegeheime, Kleinkreditprojekte für Frauen und Sponsorship-Programme (Schul- und Berufsausbildung sowie medizinische Hilfe für Kinder und Jugendliche aus minderbemittelten Familien) zur Projektliste von ONE WORLD. Dieses Jahr feiert ONE WORLD auch die 10-jährige Zusammenarbeit mit verschiedenen Projektpartnern in Libanon. Hier sind es vor allem Kinder und Jugendliche in einem Flüchtlingscamp an der syrischen Grenze sowie Schulbildungsprogramme für syrische Flüchtlingskinder, die finanziell unterstützt werden.

## **ONE WORLD – ein grossartiges Hilfswerk**

Vorsteher Freddy Kaiser gab seiner Freude Ausdruck, dass der Verein ONE WORLD in seiner Heimatgemeinde und in der Heimatgemeinde des «Gründervaters» Marius Kaiser aus der Taufe gehoben wurde. «Was sich mit dem ONE WORLD-Hilfswerk als Initialzündung aus den ersten Indienreisen von Marius Kaiser entwickelte, ist bewundernswert, verdient grösste Verneigung und ist ein Lebenswerk, das vielen hilfsbedürftigen Mitmenschen auf dieser Welt Licht,



*Jubiläumsfeier von ONE WORLD im Kulturhaus Rössle: v. l. die ONE WORLD-Mitarbeiterinnen Sonja Leuthold, Maria Cristina Schmid, ONE WORLD-Gründer Marius Kaiser, Charlotte Marquart (Kassierin), Vorsteher Freddy Kaiser, Anica Bezzak, Mitarbeiterin, und Rösle Kranz (Sachbearbeiterin Projekt Sponsorship-Programme).*

Hoffnung, neuen Lebensmut und Lebensperspektiven ermöglicht», betonte Vorsteher Freddy Kaiser. Er gratulierte und dankte ONE WORLD im Namen der Gemeinde Mauren sowie speziell in seinem persönlichen Namen für dieses vorbildliche, grossartige Wirken und zollte in seinen weiteren Ausführungen dem Hilfswerk und all seinen ehrenamtlich tätigen Funktionären und Mitarbeitenden grossen Respekt sowie Hochachtung. Zum 25-Jahrjubiläum überreichte Vorsteher Freddy Kaiser im Namen der Gemeinde Mauren der ONE WORLD-Organisation einen Spendenbeitrag für ein gewünschtes Hilfsprojekt.

## **Neues zusätzliches Schwerpunktland: Kamerun**

Anlässlich des 25-Jahr-Jubiläums beschenkte sich das Hilfswerk mit einem

neuen Schwerpunktland, nämlich Kamerun. Es handelt sich dabei um ein Landwirtschaftsprojekt, das der ONE WORLD-Gründungsvater, Marius Kaiser, den zahlreichen Jubiläumsgästen und ONE WORLD-Freunden vorstellte. Anschliessend bedankte sich Marius Kaiser ganz herzlich bei allen, die mit bewundernswerter Solidarität, grossem Engagement und mit grossem Herz für hilfsbedürftige Menschen ONE WORLD unterstützen, begleiten und tatkräftig zur Seite stehen. Einen besonderen Dank sprach er Vorsteher Freddy Kaiser und der Gemeinde Mauren aus, dies für die stets wohlwollende Unterstützung des Hilfswerkes sowie für die herzlichen und würdigen Worte zum 25-Jahrjubiläum von ONE WORLD.